
 
Ratsfrau Klamt verliest einen Redebeitrag zu den berufsbildenden Schulen und wünscht eine Bei-
fügung zum Protokoll. 
Der Redebeitrag liegt dem Protokoll als Anlage 3 bei. 
 
Der Ausschuss erbittet die Vorlage von Schülerzahlen der berufsbildenden Schulen ( siehe Anla-
ge 4 ). 
 
Ratsfrau Einfeldt merkt an, dass der vorliegenden Statistik keine Angaben zu den Schulabgän-
gern / innen der Haupt- und Realschulen ohne Abschluss zu entnehmen sind. 
Die entsprechenden Zahlen liegen dem Protokoll als Anlage 5 bei. 
 
Herr Hollenbach fragt an, ob darüber hinaus eine Mitteilung der Schulübergangsempfehlungen 
sowie der tatsächlichen Übergänge auf die weiterführenden Schulen aus den umliegenden Krei-
sen möglich ist.  
Die Verwaltung sagt eine Prüfung zu. 
Anmerkung : Die Prüfung der Verwaltung hat ergeben, dass die erbetenen Daten in den umlie-
genden Kreisen nicht erhoben werden, da sie nicht Bestandteil der amtlichen Schulstatistik sind. 
 
Die Mitteilungsvorlage wird zur Kenntnis genommen. 
 
 
 


